
Comitato di Quartiere di Levata

Assemblea del 20 Ottobre 2011

Verbale
Presenti: Bertazzoni, Presciuttini, Rotondo, Sbravati, Spluga, Taschera.

Segnalazioni
Il  presidente  aggiorna  l’assemblea  con  alcune  informazioni  riguardanti  l’esito  delle 
segnalazioni  del  Comitato  di  Quartiere  così  come  riportate  verbalmente 
dall’amministrazione comunale.

1. Verrà tolta la staccionata in rovina dai giardini di Via Mattei, così come verrà tolto, e  
non rimpiazzato, il gioco difettoso.

Logo
Visto il tempo trascorso dall’inizio del concorso per il logo del Comitato di Quartiere e vista 
la posizione in classifica delle varie proposte, si prende atto del logo più votato e lo si  
adotta di conseguenza. Il logo è quello definito “monti”, formato dal disegno di un monte 
stilizzato in blu con scritta CdQ in bianco, sovrastato da una scritta “Levata” su fondo 
bianco e che ne segue l’andamento e a sua volta sovrastata da un fondo azzurro (cielo); 
rispecchia i colori preesistenti del sito. La grafica viene riportata di seguito (e d’ora in poi 
utilizzata anche nelle intestazioni dei verbali):

Varie
Ciclabile
Presciuttini  fa  notare  che  oggi  scade  il  termine  di  15  giorni  per  la  presentazione  del 
progetto da parte di RFI come dichiarato nella scorsa assemblea dall’ass. Ferrari; tuttavia  
ancora  nessuna  informazione  ufficiale  è  arrivata  al  comitato  dall’Amministrazione 
Comunale. Si decide di scrivere una lettera indirizzata al comune di Curtatone chiedendo 
informazioni al riguardo; copia della lettera verrà fatta pervenire anche alla stampa.
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Nel frattempo il new jersey è stato spostato ma null’altro di quanto promesso è stato fatto, 
lasciando la situazione di fatto pericolosa in corrispondenza del passaggio a livello anche 
se  conforme  alle  normative.  Si  propone  quindi  di  reagire  con  un  articolo  un  po’ 
provocatorio  da  pubblicare  sul  sito  per  richiamare  l’attenzione  sulle  promesse 
dell’Amministratore Comunale mantenute solo in minima parte, in un modo che permette 
solo di rispettare le normative ma che non riduce minimamente il disagio per i cittadini.

Segnaletica
Essendo le ciclabili poco pubblicizzate, si propone di dedicare il concorso di disegno per la 
scuola primaria alla realizzazione di cartelli segnaletici per le direzioni delle varie ciclabili; i  
vincitori potranno realmente essere installati sui percorsi interessati.

Videoproiettore
Rotondo segnala  che è  stato  effettuato  l’acquisto  del  videoproiettore  che potrà  quindi  
essere usato per ogni evento organizzato dal comitato e che ne richieda l’uso.

Spettacolo di Natale
Jean Pierre Bianco è disponibile a fare lo spettacolo di Natale sponsorizzato dal Comitato 
di Quartiere (sarà simile a quello già fatto in sala civica). Resta solo da accordarsi sul 
cachet.

Passaggio pedonale all’Aquilone
Questa proposta, facente capo anche ad una recente segnalazione, era stata bocciata un 
paio  di  anni  fa  dall’amministrazione comunale perché incompatibile  con la  tipologia  di 
strada  ad  alta  frequentazione.  Prendendo  ora  atto  che,  invece,  è  stato  installato  un 
analogo  semaforo  di  fronte  al  Famila  (Via  Circonvallazione Sud a  Mantova)  si  ritiene 
giustificata la ripresentazione di  questa richiesta; sarà unita anche alla ripresentazione 
della richiesta di sistemazione del semaforo in prossimità della scuola primaria.

Convenzione saletta
Durante  l’anno  sono  state  fatte  diverse  proposte  di  convenzione  da  parte 
dell’Amministrazione Comunale, per la gestione della sala civica di Levata, in sostituzione 
di quella in vigore gli anni scorsi (e attualmente scaduta).
Avendo preso atto che tutte le nuove proposte risultano economicamente svantaggiose 
per il comitato, a fronte di un aumentato impegno, chiederemo di mantenere in vigore la 
convenzione degli anni scorsi. Si ricorda che con questa convenzione il comune gestisce 
gli incassi e le spese e il comitato gestisce il calendario. In particolare occorre che venga 
ripristinato il servizio di pulizia.

Statuto
Al momento dell’inizio discussione dello statuto sono passate le 22 (cioè è passata più di  
un’ora  dall’inizio  della  seduta)  e,  come previsto  dallo  statuto  attualmente  in  vigore,  è 
consentito deliberare con la presenza di 1/3 dei consiglieri eletti, condizione soddisfatta 
data la presenza di 6 su 13 consiglieri.
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Si procede quindi alla discussione ed eventuale approvazione del nuovo statuto.
La discussione parte dalla bozza di statuto presentata dai relatori (Presciuttini, Recanatesi 
e  Taschera),  alla  quale  vengono  apportate  le  modifiche  di  seguito  riportate  in  forma 
sintetica:

Art.2
Viene inserita la definizione del domicilio fiscale e sede legale nello stesso luogo della 
sede.

Art.7
Viene dichiarato che il presidente è rappresentante legale

Art.11
Si  introduce  la  clausola  che  consente,  dopo  un’ora,  di  deliberare  con  la  presenza  di  
almeno 1/3 dei consiglieri effettivi.

Art.15
Si aggiungono dettagli sulla natura del rendiconto (ora economico finanziario) in accordo 
alle normative fiscali, e si specifica che:

• Non  può  essere  chiesto  nessuna  quota  a  titolo  di  contributo  associativo  ai 
componenti del comitato.

• Non deve  essere  prevista  alcuna redistribuzione degli  utili  fra  i  componenti  del 
comitato.

Art.16
Si specifica meglio la natura degli incarichi che precludono l’eleggibilità a consigliere del 
Comitato di Quartiere (che sono di natura elettiva e di rappresentanza).

Art.17
Dopo un confronto sull’opportunità di rendere valide schede elettorali con meno di 3 voti,  
non essendo arrivati  ad un accordo, si  decide di  mantenere l’articolo così com’è nella 
proposta riservandosi in un prossimo incontro (con maggiore partecipazione) la possibilità 
di apportarvi una modifica.

Art.19
Si elimina il comma 2, togliendo così il potere del presidente di rifiutare una proposta di  
modifica allo statuto.

Art.20
Si  aggiunge  un  articolo  prima dell’ultimo  (che  diventerà  art.21)  sulla  definizione  della 
durata e scioglimento del Comitato di Quartiere.

Art.21
E’ il precedente articolo 20 della bozza senza modifiche.
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Il nuovo statuto modificato come descritto viene approvato all’unanimità.

Scuola
Il  10 Novembre scade il  bando e vengono aperte  le  buste delle  offerte,  identificati  gli 
offerenti  e resi  noti  i  criteri  per la scelta del  vincitore;  il  tutto avverrà in un’assemblea 
pubblica alla quale si propone di partecipare. La data, già nota ai partecipanti, va chiesta 
in comune.
Si propone anche di chiedere all’Amministrazione Comunale di agire perché sia nominato 
un membro del comitato quale consigliere nella commissione di valutazione delle offerte 
ed aggiudicazione. Questa commissione chiusa, il cui responsabile è un rappresentante 
della ditta lottizzante, Lagocastello s.n.c, dovrebbe avere almeno un consigliere di parte 
comunale.

Conclusioni
Si indice la prossima assemblea il 3 Novembre 2011.

Levata, 20 Ottobre 2011

Il Segretario
Spluga Mauro

Il Presidente
Bertazzoni Alessandro


